
3 Pièces

161 m²

Réf. 84617589

925 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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A pieds du village et au calme, situé dans une résidence de standing et

sécurisée,  magnifique  loft  extrêmement  lumineux  de  160  m2

habitables.Il  se  compose  au  rez-de-chaussée  d'un  hall  d'entrée  avec

dressing et toilettes invités, une majestueuse pièce de vie avec cuisine

US haut de gamme et une buanderie;À l'étage, deux belles chambres

baignées  de  lumière,  chacune  avec  dressing,  salle  de  bains  ou  salle

d'eau  attenante,  ainsi  qu'un  toilettes  sur  le  palier.Le  loft  est  équipé

d'une climatisation réversible en gainable, un parquet élégant dans les

chambres et deux places de parking privatives.Ce ...

Within walking distance of the village, this superb loft covers more than 160 m2 of

living space. As soon as you enter, you will be greeted by a majestic lobby worthy

of  the  most  beautiful  hotels.  The  entrance  gives  direct  access  to  a  very  beautiful

kitchen designed by the owners and entirely created by the prestigious Mouvement

brand.Bright and spacious, the living room, with imposing bay windows, opens onto

a vast 34 m2 terrace facing west, offering a privileged outdoor space to enjoy the

balmy Provençal evenings. The amenities continue with a large laundry room on the

ground floor and ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence
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